

Begründung:

Ab Juni 2013 wurde die Sitzordnung im Stadtrat geändert, auch unter Berücksichtigung der Gegebenheiten aufgrund der Internetübertragung der Sitzungen (siehe SV-Nr. 11//0744). Seinerzeit wurde bereits darauf hingewiesen, dass die Geschäftsordnung bzgl. der Sitzordnungsregelung noch zu ändern sei.

Die Geschäftsordnung der Stadt Schortens vom 10.11.2011 regelt in § 5 Absatz 2 die Sitzordnung des Rates. Angesichts der Formulierung „Links von dem/der Ratsvorsitzenden nimmt in den Ratssitzungen die Gruppe „SPD-Grüne-FDP“ Platz“ und der Tatsache, dass es diese Gruppe nicht mehr gibt, wird folgender neuer Text vorgeschlagen, der neutral für alle künftigen Konstellationen gehalten ist:

„Die größte im Rat vertretene Fraktion bzw. Gruppe bestimmt die Sitzordnung unter Berücksichtigung der bisherigen Traditionen des Rates der Stadt Schortens.“

Es wird vorgeschlagen, diese Änderung so vorzunehmen. Der Änderungsentwurf ist beigefügt.